

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan berkatNya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Pengaruh Jenis Model Pembelajaran dan Bahan Ajar terhadap Hasil Belajar Kimia Siswa pada Pokok Bahasan Konsep Mol Di Kelas X SMA”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada : Ibu Dra. Nurmalis, M.Si, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. P.M.Silitonga, M.S, Bapak Drs. Kawan Sihombing, M.Si dan Bapak Dr. Ayi Darmana, M.Si, yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Bapak Dr. Wesly Hutabarat, M.Sc selaku Dosen Pembimbing Akademik dan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Agus Kembaren, S. Si., M.Si, sebagai Ketua Jurusan Kimia, Ibu Dra. Ani Sutiani, M. Si, sebagai Ketua Prodi Jurusan Kimia dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA UNIMED yang sudah banyak membantu penulis. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Kepala Sekolah dan Wakil Kepala Sekolah SMA Negeri 21 Medan yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melakukan penelitian di SMA Negeri 21 Medan, terimakasih saya ucapkan kepada guru pembimbing saya Ibu Tumiar dan Ibu Yus serta kepada siswa-siswi SMA Negeri 21 Medan khususnya siswa kelas X IPA yang telah membantu jalannya penelitian.

Teristimewa saya sampaikan terima kasih kepada kedua orangtua saya, Ayahanda Ponirin dan Ibunda Mespiani terimakasih untuk waktu, kasih sayang, dan perhatiannya selama ini karena telah menjadi Orang Tua terbaik yang telah memberikan dukungan baik moral maupun materil kepada penulis hingga skripsi ini dapat selesai dengan baik. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Abang/kakak dan adik penulis Harno Wijati, Rama Yuliani, Febri Nizar Saputra, Abdul Frayoga dan juga saudara-saudara penulis yang telah mendukung penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada sahabat saya yang terkasih di tanah rantau Siti Agustina, Anggi Aulia, Herwinda Sari Siregar, Dewi Sartika dan Citra Damayanti yang selalu mendukung dan memberi semangat penulis dalam penyelesaian skripsi ini serta teman-teman seperjuangan Kimia DIK A 2014 yang telah banyak membantu selama perkuliahan, yang selalu memberi nasehat, hiburan, serta saran-saran kepada penulis sehingga proses perkuliahan dan skripsi dapat berjalan lancar.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, 16 Juli 2018

Penulis,

Linda Mayasari

NIM.4141131030